

Pressemitteilung

Klinikum Schärding: Besuch aus Äthiopien

SCHÄRDING. Dr. Yohannes Bereket, CEO und Chefarzt der Mutter-Kind Klinik in Bushulo/Hawassa (Äthiopien) und Schwester Tri Minh Thi besuchten kürzlich gemeinsam mit einem Planungsteam das Klinikum Schärding. Im Fokus ihres Interesses lag das Institut für Radiologie sowie das labordiagnostische Zentrum des Hauses. Mit Unterstützung der BBM MIVA, vertreten durch Norbert Demmelbauer aus Zell/Pram, soll dort für die Mutter-Kind Klinik ein Diagnostikcenter errichtet werden. Unsere ExpertInnen konnten dabei den BesucherInnen wertvolle Hinweise für die Umsetzung sowie über unsere österreichischen Standards geben. Zusätzlich hatte die äthiopische Delegation auch die Möglichkeit, sich mit unserem Team fachlich und kollegial auszutauschen. Dr. Yohannes Bereket und Schwester Tri Minh Thi freuten sich sehr über den herzlichen Empfang und vor allem die vielen nützlichen Hinweise und Ideen zur Umsetzung des neuen Gebäudes.

Schärding, am 15. November 2023

Bildtext: (v.l.n.r): Thomas Diebetsberger, Dr. Yohannes Bereket, Dipl.-Ing. Emmanuel Obwor, Schwester Tri Minh Thi, Prim. Dr. Thomas Meindl, Dipl.-Ing. Miriam Prikryl und Norbert Demmelbauer

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:
MMag. Viktoria Ortner
PR & Kommunikation
Klinikum Schärding
Tel.: 050 55478 – 22250
E-Mail: viktoria.ortner@ooeg.at